
 
 

 

 

 第 43 回  例 会 報 告  2009.6.5  通算 1303 回 

 
 
・点 鐘           北上会長 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣ ｢四つのテスト｣ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ソングリーダー  木内 治彦会員 

 
 
・誕 生 祝 
 渋谷 諭会員  Ｓ45. 6. 8（39 歳） 
 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
来週から後 3 回の例会で会長職終わりです。皆さん

の大いなる期待の少なさと、多少の羨望の眼差しは、

僅かですが私にノミかシラミ程の大きさの優越感を

感じさせて頂きましてこれから、さあーやるぞと、

奮い立つはずが先輩の皆さんと違いまして、目の前

が灰色、グレースカイで出発点に就いたのが、昨日 

 
 
の事の様に思われるのが情けない事であります。

後 3回ですが、最終回 26日が私共の全国総会で、

謝辞の立場を仰せつかりまして、欠席になる事を

お許しください。今週は帯広ＲＣメーキャップに

まいりましてタイへご一緒しました曽我会長、奥

ガバナー補佐とも再会しお礼のご挨拶をして楽し

く時間を過ごして参りました。音別での交通遺児

チャリティパークゴルフでは、雲津、佐野、船戸、

工藤で行き、第 3 位に入賞です。雨天につき、サ

イコロ勝負で期待通りの北上でございました。そ

して後 3 週間で釧路南ＲＣ希望の星、次期会長工

藤ゆかり号までもう暫くで御座いますので、しば

し、各種ご出席のご協力の方、お願い申し上げま

す。 
 
 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 釧路西ＲＣ、釧路ベイＲＣより６月例会プログ

ラムと会報を拝受しております。 

* 釧路北ＲＣ、浜中ＲＣより 6 月例会プログラム

を拝受しております。 

* 釧路東ＲＣより４月月報を拝受しております。 

* 別海ＲＣより６月例会プログラムと週報を拝

受しております。 

* 釧路のぞみ協会 さわらび学園 園長 坂見芳典

様よりお礼状を拝受しております。 

* 明日６月６日（土曜日）は、釧路北ロータリー

クラブ５０周年記念となっております。 



・委員会報告 
親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 
 渋谷  諭会員  誕生祝として 
 小野 一明会員  クラブ創立記念日として 

 

出席委員会 

会員27名 15名出席 55.6％ 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 クラブ創立記念 」  

                 担当 社会奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２３日が当クラブの創立記念日です。 
本来はチャーターメンバーが毎年お話をしていただ

いておりましたが、毎年聞いておりますので視点を

変えてお話をしたいと思います。 
当クラブでは、釧路ＲＣがスポンサークラブとして

誕生しております。 
釧路ＲＣの山下義則様が献身的にご苦労され釧路ク

ラブの皆様に作っていただきました。 
当時は釧路クラブの方々が毎日例会にメーキャップ

されていたようです。 
因みに、釧路クラブが作ったクラブは北クラブ、東

クラブ、阿寒湖クラブ、南クラブとなっております。 
西クラブは北クラブの子クラブです。 
ベイクラブは北クラブと西クラブの合同クラブとな

っております。 
創立時のガバナーが北見東ＲＣの玉木ガバナーでし

た。 
玉木ガバナーが公式訪問で来られたときに「皆様は

私のいとこです」と言われました。 
北見東ＲＣとしてみれば、兄弟の子供だから「いと

こ」だという事でした。 
創立時はチャーターメンバーは２６名でした。現

在の会員数とほぼ同じです。 
最近では、機会が減っておりますが釧路ＲＣと合

同例会で福司の当時の梁瀬社長のご好意により福

司の大広間で合同例会をやって親クラブと子クラ

ブの親善を行なった事を思い出します。 
当クラブでも２０周年を超え、成人したといえま

すが成人とはいえども親を思いやる気持ちは大切

で大いにメーキャップをするべきではないかと思

います。 
創立の初代会長は当クラブの木内会員のお父さん

で、釧路クラブからたった一人出て南クラブに貢

献されました。私は５年目に入会し１０年で分区

代理となりましたが木内さんのお父さんが体調が

良くなかったので私がなったので、お元気でした

ら木内さんのお父さんが分区代理となっていたと

思います。お陰で地区の役員を何度も受ける事と

なり、かけがいのない経験をさせていただきまし

た。 
私が分区代理の時に新しく出来たのがベイクラブ

でした。 
私がＧＳＥで１ヶ月間海外へ行って帰ってきたら

もう出来ていたような事でした。初代の会長が漆

崎さんでしたが、私のところを訪れてベイクラブ

らしいクラブにするにはどうしたらいいのか聞か

れました。私は新クラブは「絵画の世界でいうと

何も描かれていないものに自分で書きたいものを

考えて描いたらいい」という話をした事がありま

した。 
ベイクラブも当クラブも創立にあたっては他のク

ラブから色々、分区内や市内クラブの方々の大き

な力があっったんだなとしみじみと思い起こされ

る昨今です。 
 
 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

６月１２日（金） 

「 次年度活動計画発表 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：次期四大奉仕委員会 

・点 鐘               北上会長 

今週の会報担当：長倉巨樹彦会員 


